

Après 30 ans de renoncements

Réinventer la gauche

Des Etats-Unis à l'Espagne, de la Grande Bretagne au Chili, des mouvements émergent et réinventent la gauche. Leur pratique et leurs références, dessinent une véritable alternative de gauche, écologiste et solidaire plus nécessaire que jamais.



Venez en débattre avec
Christophe Aguiton

militant syndical et altermondialiste,
auteur de « *La gauche du 21^e siècle* »

Mardi 30 janvier 2018 - 20h

« Chez Trassoudaine »

3 Place Nationale - Paris 13^e

Mo Nationale, Bus 62, 64, 83



Pour contacter Ensemble Paris 5^e/13^e :
ensemble.paris513@laposte.net